



SÍNTESIS INFORMATIVA

Viernes 9 de agosto de 2013

*“La necesidad de tener razón es signo de una mente vulgar.”
Albert Camus*

Tipo de Cambio
FIX

Dólar

12.64

Euro

16.89



EL ECONOMISTA™

Llama Osorio Chong a guardar cordura en debate energético

El secretario de Gobernación, Miguel Ángel Osorio Chong, hizo un llamado a la “cordura” a los actores políticos que anticipan protestas y movilizaciones en contra de la reforma energética. Osorio confirmó que el presidente Enrique Peña Nieto presentará su iniciativa el próximo miércoles y negó que el retraso de la presentación se deba a un proceso de negociación con el PAN y PRD.

Entrevistado por El Economista luego de reunirse en privado con diputados federales en un hotel capitalino, Osorio fue cuestionado sobre las protestas que anuncian actores sociales, como el excandidato presidencial Andrés Manuel López Obrador, quien manifestó que no le será fácil al gobierno aprobar la reforma energética.

EL UNIVERSAL
EL GRAN DIARIO DE MÉXICO

Arranca EPN con un menor ahorro

En los primeros seis meses de la administración del presidente Enrique Peña Nieto se ahorraron por la aplicación de medidas de austeridad y disciplina presupuestaria 2 mil 959 millones de pesos, cifra 9% inferior a los 3 mil 252 millones que economizaron en igual periodo de 2012, de acuerdo con datos de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP).

Durante la administración del ex presidente Felipe Calderón se llevaron a cabo dos drásticas medidas para reducir de manera significativa el gasto público.

El Financiero

EL IMCP COMUNICA: ¿Para qué nos sirve medir la confianza económica?

Medir la confianza que tienen los consumidores o las empresas de un país es una herramienta fundamental en la toma de decisiones, ya que permite estimar el comportamiento probable de la oferta y demanda, anticipar movimientos en los mercados financieros y tomar decisiones empresariales de forma oportuna. En México, el Índice de Confianza del Consumidor (ICC) es calculado por medio de los resultados proporcionados por la Encuesta Nacional sobre Confianza del Consumidor (ENCO), recabada de manera conjunta por el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) y el Banco de México.



SÍNTESIS INFORMATIVA

Viernes 9 de agosto de 2013

Últimos Folios:

Se informan los resultados de la Tercera Reunión del Consejo Nacional de Armonización Contable 

Examen Uniforme de Certificación 

Comisión Orientadora de Elecciones (COE) del IMCP Nombres de los candidatos propuestos para ocupar los cargos en el Comité Ejecutivo Nacional 2013-2014 y 2013-2015, dados a conocer por el Presidente de la COE 

Notas Fiscales:

CROSS 2013-23 IMSS- ISSSTE / Informes dictaminados sobre la situación financiera que guardan 

PRODECON / Denominación, sede y circunscripción territorial de las delegaciones 

SAT / Reto Móvil 

MILENIO

Vivienderas desploman 54% ganancia de la banca de desarrollo

La ganancia de la banca de desarrollo cayó 54 por ciento anual, causada por los riesgos en crédito relacionadas con intermediarios y empresas desarrolladoras de vivienda, reveló la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV).

Detalla que al cierre del primer semestre del año, la también llamada banca de fomento reportó una utilidad por 3 mil 257 millones de pesos, monto inferior a 7 mil 111 millones de mismo periodo de 2012.

REFORMA

Inicia mal economía

El inicio del sexenio en materia económica no ha sido fácil para la actual Administración.

En el primer semestre del año se estima que la economía creció 1.7 por ciento anual, frente a 3 por ciento del primer semestre del sexenio de Felipe Calderón, en 2007, y una caída de 0.2 por ciento en el de Vicente Fox, en 2001.

En seis meses se han generado sólo 295 mil empleos formales, el volumen más bajo desde la crisis de 2009 y también la mitad de los reportados en el primer semestre de la Administración anterior.

La Razón

Reformas fiscal y educativa, deben combatir informalidad

La próxima reforma fiscal y los efectos de la reforma educativa ya aprobada deben ser las herramientas clave para combatir el alto nivel de informalidad que existe en México, recomendó Carlos Serrano, economista en jefe para México de BBVA Bancomer.

Al presentar el informe "Situación México al Tercer Trimestre 2013", el especialista precisó que la informalidad alcanzó al 60 por ciento de la población económicamente activa, lo que se ha traducido en un estancamiento de la productividad y del crecimiento.



SÍNTESIS INFORMATIVA



Viernes 9 de agosto de 2013

Indicadores:

FIX determinado el 08/08/2013	
(Pesos por dólar)	12.6460
Tasa de interés objetivo	
(08/08/2013)	4.00
TIIE 28 (08/08/2013)	4.3087
TIIE 91 (08/08/2013)	4.3115
TIIE 182 (07/08/2013)	4.3040
CETES 28 (06/08/2013)	3.84
Reservas internacionales (mdd)	
(02/08/2013)	166,048.1

Inflación anual	
(May. 2012-May. 2013, %)	
Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad	
porcentual	±1 punto
Inflación *	3.47
Inflación subyacente *	2.50
Inflación mensual	
(May. 2013, %)	
Inflación *	-0.06
Inflación subyacente *	0.13
UDIS (09/08/ 2013)	4.947882

EXCELSIOR

Cara, la exploración en aguas profundas

La falta de experiencia y escaso conocimiento en aguas profundas tiene colocada a Petróleos Mexicanos (Pemex) como una de las empresas petroleras con mayores costos en este rubro.

Cada uno de los descubrimientos de la paraestatal en el Golfo de México costó mil 500 millones de dólares, mientras la media mundial es de 750.

De acuerdo con datos de Pemex y de la Comisión Nacional de Hidrocarburos, la petrolera mexicana tiene una gran oportunidad de hacer menos costoso este proceso.

CNNEXPANSIÓN

Carlos Slim busca el 100% de KPN

América Móvil, de Carlos Slim, anunció este viernes su intención de lanzar una oferta por la totalidad de las acciones de la holandesa KPN, una transacción que estaría valuada en cerca de 7,200 millones de euros.

"Después de más de un año desde su inversión inicial en KPN, América Móvil busca a través de la Oferta adquirir una participación mayoritaria en KPN que permita mayor cooperación y coordinación operativa entre las dos compañías, aprovechar posibles alianzas en todas las áreas e intensificar la ejecución de sinergias en beneficio de ambas compañías", dijo la compañía en un comunicado.



Peña Nieto felicita a Mario Molina por nominación a medalla en EU

El presidente Enrique Peña Nieto expresó vía Twitter su beneplácito por la nominación del químico mexicano Mario Molina a la Medalla Presidencial de la Libertad 2013, que se otorga en Estados Unidos. "Felicito al Dr. Mario Molina por ser nominado para recibir la Medalla Presidencial de la Libertad 2013, por el Presidente @BarackObama", escribió el jefe del Ejecutivo federal en su cuenta @EPN.Molina Pasquel y Henríquez fue nominado este jueves por el mandatario estadounidense para ser uno de los galardonados con la medalla referida, que es uno de los más altos reconocimientos que concede el gobierno de esa nación.





SÍNTESIS INFORMATIVA



Viernes 9 de agosto de 2013



Elevar productividad reducirá pobreza: SHCP

El gobierno mexicano reconoció que la baja productividad del país tiene una relación estrecha con la informalidad y la pobreza, por lo que buscará revertir estos problemas a través de las reformas estructurales y el diseño de nuevos programas.

En el marco de la semana del emprendedor, el jefe de la Unidad de Productividad Económica de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público Abraham Zamora Torres, aseguró que la dependencia presentará el Programa Especial para la Democratización de la Productividad, y lo hará en este mes..



Economías emergentes bajan la velocidad

El panorama económico mejora para los países más desarrollados, pero los datos apuntan una desaceleración de las economías emergentes, de acuerdo con la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE), lo que confirma una tendencia divergente en su indicador mensual.

La organización con sede en París dijo que su indicador adelantado compuesto mensual, que abarca 33 países integrantes de la OCDE, subió a 100.7 en junio desde los 100.6 de mayo.



Pronóstico del clima para este fin de semana

Un canal de baja presión profundo que se extiende desde el centro del Golfo de México hasta el Istmo de Tehuantepec, propiciará el desarrollo de nublados con lluvias fuertes en la Península de Yucatán, Tabasco y Oaxaca, así como muy fuertes en Chiapas, informó el Servicio Meteorológico Nacional (SMN).

Una línea de baja presión que se localiza sobre el noroeste, occidente y centro del país, generará el incremento de nublados con lluvias moderadas a fuertes acompañadas de actividad eléctrica, incluyendo el Valle de México.



SÍNTESIS INFORMATIVA

Viernes 9 de agosto de 2013

CARTONES DEL DÍA

